

修了生の活躍事例

じっくりと基礎から学べる！
企業実習でリアルに体験できる！

訓練前は、東京都内の建設業で、正社員として公園などの公共施設の計画を行っていました。妻の地元へのUターンを機に、今後のキャリア形成も含めて一度時間を取りて再就職をしようと思っていた時に、ハローワークのHPを見てポリテクセンターを知りました。

前職では照明の位置などの計画はしていたのですが、電気設備については詳しく触れていなかったため、新たなスキルを身に着けたいと思い、訓練科を決めました。ポリテクセンターでは電気の基礎的な部分からしっかりと学ぶことができて良かったです。

企業実習では、どのような仕事をするかリアルに体験できます。

ポリテクセンターでは実習を中心としたカリキュラムが組まれていて、模擬家屋を使用した実習では、他の訓練生と話し合いながら進めていくことが楽しかったです。

また、企業実習では、現在就職した会社で実習をさせていただきました。実習では、社員の方に同行して、複数の現場を見たり、過去の報告書を読んだりし、どのような仕事をするかをリアルに体験することができました。

企業実習を受講することで、就職後に「こんな仕事だとは思わなかった」というミスマッチが防げることが大きなメリットだと思います。

就職先企業での活躍

高松亮太さんの業務

公共工事や民間工事の施工管理を行っています。コンセントの増設などの依頼があった際、現地確認から資材調達、人員の手配などを担当しております。まだまだ、分からぬことが多いですが、その都度、ベテランの方に相談しながら仕事を進めています。



株式会社 木元電設（大分県杵築市） 現在ポリテクの修了生が3名活躍中

木元電設は皆様の暮らしを始め、工業・農業・漁業の中に関わる多くの設備工事という幅広い分野を通じて社会に貢献すべく、日々努力しています。

そのためには常に技術向上に励み思いやりの気持ちを持って私どもの仕事に対しお客様が満足して頂けるよう目的意識を持って作業を行っています。

また、環境問題にも深く取り組んでおり、地球にやさしいオール電化製品の推奨、環境ボランティアへの積極的参加を行っています。

企業実習付きコース

インタビュー日：令和7年12月22日

株式会社 木元電設

高松 亮太さん (38)

[⇒ 前職：建設業（正規）]

電気システム科
(6ヶ月訓練 企業実習付き)

令和 6年 1月 入所

令和 7年 5月 修了



新たな分野に挑戦してみたい方にお薦めです。

「きつき・くにさき合同就職説明会」に参加したところ、地元企業の木元電設が出展しており、社員の方から具体的な業務内容に加えて、地域に貢献する活動を聞き、魅力を感じて、まずは企業実習を希望しました。企業実習で会社や社員の方々の雰囲気もいいなと思い、就職を決めました。

仕事をしながら新たなスキルを身に着けることは中々難しいと思います。ポリテクセンターだとじっくりと基礎から学習する事ができ、分からぬことはすぐに講師の先生に聞けるため、新たな分野に挑戦してみたい方にお薦めです。

採用者の声 代表取締役 林 浩行 様

高松さんは技術習得の為の積極性や社会人としての礼儀等を十分備えていると思い採用しました。

弊社は電気・機械等のライフラインを扱う設備業者として、やりがいのある仕事が出来る会社ですので、ぜひ、実習に来て下さい。

